
 

 

令和３年１１月１８日開催 ｢定例公安委員会｣  

 

 

 

１１１   包包包括括括的的的案案案件件件   

〈報告事項〉 

（１）福井県警察ホームページの改修 

県警察から、福井県警察ホームページの改修（本年１２月１日から運用開始）の概要

について報告があった。 

 

委員から、「以前のホームページと比べると見やすい形になっている。警察のホーム

ページの閲覧件数はどのくらいか。」との発言があり、県警察から、「月１万５０００

件前後で推移している。」との説明があった。 

 

委員から、「ホームページはシンプルな方が使い勝手が良い。音声読み上げ機能もあ

り、より多くの県民に見ていただけるようになると思う。」との発言があった。 

 

委員から、「ホームページの使いやすさは、行政サービスにつながる。最近ではスマ

ホでの閲覧が多いので、しっかりと対応をお願いしたい。」との発言があった。 

 

（２）嘱託警察犬等審査会の開催結果及び警察犬の活動 

県警察から、本年１１月１６日に開催された嘱託警察犬等審査会の結果及び警察犬の

活動について報告があった。 

 

委員から、「事件や事故の現場では、迅速な捜索が必要になると思うが、嘱託犬はす

ぐに対応してもらえるのか。」との発言があり、県警察から、「迅速な対応に努めてい

ただいているが、嘱託犬の数の地域差や、指導手の後継者不足が課題となっている。」

との説明があった。 

 

委員から、「徘徊高齢者の捜索など、高齢者社会においてこれからますます警察犬の

出番が増えることが予想されるが、嘱託できる犬が少なくなっているとのことなので、

広報活動で裾野を広げることも大事だと思う。」との発言があった。 

 

委員から、「最近は、自身の犬に厳しい訓練を強いることに抵抗を感じる飼い主が多

いのかもしれない。飼い主の協力・理解を得るための方法を考え、１頭でも多く確保で

きるようお願いしたい。」と発言があった。 

 



 

（３）令和３年度福井県総合防災訓練の実施結果 

県警察から、本年１１月１３日に実施された令和３年度福井県総合防災訓練の実施結

果について報告があった。 

 

委員から、「このような訓練は非常に大事だと思うので、今後もよろしくお願いした

い。」との発言があった。 

 

委員から、「災害対策で重要なのは、住民の安全確保と情報の収集、伝達及び共有だ

と思った。住民が直接参加できる訓練も行うことで、防災対応の熟練度が上がると思う。」

との発言があった。 

 

委員から、「近年、災害が激甚化している中、訓練内容も日々進化していくものだと

思う。問題点や課題をしっかりと検証し、県民の安全安心を守っていただきたい。」と

発言があった。 

 

２２２   個個個別別別決決決裁裁裁等等等   

（１）令和４年福井県警察運営指針 

令和４年の福井県警察運営指針（案）について報告を受けた。 

（２）警察行政手続サイトの対象手続追加 

本年６月１日から運用中の警察行政手続サイト（本年６月１日から運用中）に、令和４

年１月４日から新たに追加される手続について説明を受けた。 

（３）公文書公開決定等に関する報告 

警察本部長に対する情報公開請求３１件（令和２年１０月２９日から令和３年１０月

２０日まで）について、公開決定等の報告を受けた。また、今後の報告方法の変更につい

て説明を受けた。 

（４）令和３年９、１０月中の「警察あて苦情」 

令和３年９月及び１０月中に警察に寄せられた苦情の受理及び処理状況について報告

を受けた。 

（５）警察用航空機の非稼働時における援助協定締結 

京都府公安委員会との警察用航空機の非稼働時における援助に関する協定の締結につ

いて説明を受け、これを決裁した。 

（６）公安委員会規程の一部改正 

大型免許等取得時講習の実施に関する規程及び運転免許試験等の実施基準に関する規

程の一部改正についてついて説明を受け、これを決裁した。 

 

３３３   運運運転転転免免免許許許ののの処処処分分分関関関係係係   

本日（１１月１８日）実施した道路交通法違反等に関する意見の聴取等４件の実施結果

と処分内容に関する説明を受け、原案のとおりこれを決定した。 


